
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
合同会社 宮内舎は、美しくのどかな里山で自然と共に暮らしています。人が生きていくために必要な「土

を耕し食物を得る」という至極真っ当なことを受け継いでいきたいと、地域の方の協力を得ながら玄米の特

別栽培に取り組み、体に優しい商品の開発・販売を行っています。「中山間地域や人々が抱える課題に当事

者意識を持って関わりたい！」とおっしゃる、代表の小倉綾子さんにお話を伺いました！ 

 
取り組みのきっかけはなんですか？ 

主力商品「玄米麺」の発売以降、１年をかけて

取引先へ評価ヒアリングを行い、そこから抽出し

た改善点を克服するため商品改良に取り組もう

と考えました。また、アレルギー対応食品を必要

とするお客様に自社商品の魅力をきちんと伝え

られるよう、営業力を強化したいと考えました。 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

補助金の存在は知っていましたが、申請方法がわ

からず困っていました。そんな時に相談ができる

「商工会」があるということを知りました。書き方

や計画の立て方など何もわからない状態でした

が、門脇さんが手取り足取り支援してくださり、無

理なくチャレンジすることができました。 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

「玄米麺」の商品改良のほか、首都圏・関西圏への販路拡大を目指して、自社ブランディング、レシピ

考案、エビデンスを伝えられるチラシの作成に取り組みました。これをもって商談会やイベントに挑んだ

結果、爆発的ではないですが、じわりじわりと新規取引先が増えるなど販路は確実に広がっています！知

っていただく“きっかけ”を作ったことで、当初は考えていなかった新たな展開にも繋がるなど、私たち

の想いである「必要な方に届く」が現実になっていることがとても嬉しいです！ 

 たべるをつくる。 

“玄米麺”を中心に、正直な食の提供と豊かな食事のあり方を提案！ 

＊門脇里依子（経営指導員）＊ 

強い想いがあり、それに対して 

しっかりと考え行動されているの

で、私は伝えたいことを理解し、ま

とめるお手伝いをさせていただき

ました。地域や食に関する課題と向

き合い、一生懸命取り組まれる姿を

とても尊敬しています！ 

＊代表 小倉綾子さん＊ 

 ドキドキしながら商工会へ相談

に行きましたが、門脇さんはすごく

親身になってくれ、とても親しみが

持てました。経営に対するアドバイ

スもいただけるので、とても勉強に

なります！このような方がおられ

るのはありがたいです！ 

合同会社 宮内舎／雲南市商工会 

■業種   食品製造業（米加工品） 

■住所   島根県雲南市大東町東阿用162 

■メールアドレス miyauchiya1@gmail.com 

■ホームページ 「宮内舎」で検索 
http://miyauchiya.com/info/ 

 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み （平成３０年度） 

 私は 

『 小規模事業者持続化補助金 』 

を活用しました！ 

http://miyauchiya.com/info/

